

Atelier d'écriture du 5 octobre 2023

Thème La gastronomie

Un repas ... improvisé

Thème proposé par Michel : Raconter un repas réel ou imaginaire, réussi ou manqué...

Qui dit repas sous-entend cuisine. Comme il m'est difficile de donner un avis sur un art que j'ignore totalement, je vais donc mettre ma façon de manger en harmonie avec mes compétences et devenir fructivore. Afin de limiter les gaz à effet de serre, je vivrai de la production de ma parcelle sablonneuse de 675m². Si mon pari était risqué, la plage de la Parée, en bas de ma rue, m'apporterait un complément inépuisable de fruits de mer.

Il est cependant utile de faire l'inventaire de ma production fruitière comestible :

- Les fruits du houx : non comestibles.
- Les cosques de l'albizzia : non comestibles.
- Les feuilles de laurier rose : grandement toxique.
- Les olives : comestibles.
- Les baies d'éléagnus : comestibles.
- Celles de l'arbousier : comestibles.
- Les fruits de l'euphorbe servent même de médicament.
- Ceux du photinia sont mangés par les oiseaux donc comestibles.
- Sans oublier le thym et le romarin pour aromatiser l'ensemble !

Devant ces frugales perspectives je rêve du verger de mon grand-père maternel avec ses pommiers, ses poiriers, son pêcher, son prunier, son abricotier, son quetschier et surtout cet arbre magnifique qui donnait tant de fruits délicieux sur une trop courte période,

Car « il est bien court le temps des cerises

Où l'on vole à deux cueillir en rêvant

Des pendants d'oreilles

Cerises d'amour aux robes pareilles

Tombant sous la feuille en gouttes de sang

Mais il est bien court le temps des cerises

Pendants de corail qu'on cueille en rêvant » *

Pierre.

*Le Temps des cerises est une chanson dont les paroles sont écrites en 1866 par Jean-Baptiste Clément et la musique composée par Antoine Renard en 1868. Wikipédia.

